

La diabetes es una enfermedad genética común que ocurre como resultado de la concentración anormal de azúcar en la sangre en el cuerpo?. Si no adecuadamente controlada en etapas anteriores, la diabetes puede afectar negativamente a la vida del paciente. La hiperglucemia sin medicamentos aumenta el daño celular y afectar la libido. El daño de las células nerviosas debido a la diabetes no controlada puede incluso conducir a la impotencia entre los pacientes. Sobre la base de los estudios realizados sobre los hombres y las mujeres diabéticas, este efecto diabética se informa principalmente en hombres que en mujeres. El aumento de la concentración de azúcar en la sangre conduce forma de acumulación de moléculas de azúcar alrededor de las

células, que la circulación de la sangre bloques especialmente en las extremidades del cuerpo como región órgano masculino. circulación sanguínea baja daña el funcionamiento normal de las células nerviosas que crea un impacto negativo en la vida del paciente. Este es uno entre la principal causa de la aparición de la libido en los pacientes diabéticos.

La alteración de la glucemia en pacientes diabéticos estimula la formación de las hormonas del estrés. Este tipo de problema de deseo sexual relacionada con la diabetes se observa principalmente entre los hombres diabéticos. El aumento de la producción de la hormona del estrés puede causar disfunción eréctil creación de impotencia entre los pacientes diabéticos. Muchos suplementos de alimentos contra el

estrés ahora son fácilmente disponibles en el mercado. El té verde es un complemento alimenticio natural para ayudar en la reducción de la hipertensión allí por reducir el nivel de azúcar en la sangre. Extracto de té verde se mezclan con los complementos alimenticios con el fin de mejorar su nivel de nutrientes. problemas de la libido que se producen entre los pacientes diabéticos pueden ser bien suprimidas mediante la adopción de las hierbas medicinales como cápsulas elevadores, Kamdeepak, Nightfire, Safed Musli, Shilajit ES. hierba Ginkgo biloba se utiliza en la mayor parte de la medicina herbal para mejorar el deseo sexual en los hombres.

Por encima de drogas son ejemplos de medicamentos orales tomados por los pacientes diabéticos para problemas

relacionados con la libido. tratamientos bomba de vacío y caverject médica son algunos de los tratamientos físicos disponibles para los problemas de la unidad de sexo debido a la diabetes. Ahora vamos a ver las condiciones que ocurren entre las mujeres como resultado de una mayor concentración de azúcar en la sangre. El bajo deseo sexual, problemas en la intimidad física y la lubricación vaginal reducida son algunos de los efectos debidos a la hiperglucemia observada entre las mujeres diabéticas. El aumento de la concentración de azúcar en la sangre crea cansancio entre los pacientes diabéticos que a su vez crea un bajo deseo a deseo sexual. Estos problemas pueden ser bien controlados por reducir el nivel de azúcar en la sangre en el cuerpo.

control de la diabetes mediante el control de la ingesta de alimentos contribuye a una gran ampliación en la prevención de problemas de deseo sexual. el acto sexual dolorosa es un problema importante de hiperglucemia que se produce principalmente como resultado de la condición de la vagina seca. la función celular anormal es la razón detrás de esta condición dolorosa. Los tratamientos para problemas de baja lubricación vaginal pueden ser bien controladas mediante el uso de lubricante personal que reduce el dolor durante el acto sexual sexual. Algunos médicos sugieren cremas de estrógeno a fin de reducir el dolor. Estas cremas son generalmente sugeridos durante la condición de la menopausia. situaciones de dolor vaginales que ocurren entre las

mujeres diabéticas también pueden deberse a infecciones por hongos.

Estas infecciones por hongos popularmente conocidos como los aumentos de empuje con aumento de la concentración de azúcar en la sangre. Diversas cremas antifúngicas se pueden utilizar como medicamentos para el tratamiento de infecciones por hongos.

La adición de compuestos de zinc en la dieta ayuda a estimular el deseo sexual tanto en hombres como en mujeres. El mantenimiento de un nivel de azúcar en la sangre controlada es la mejor medida correctiva para estos problemas del deseo sexual inducido debido a la condición de hiperglucemia.

[Source](#) by [Dr Andrew Napier](#)